
"O ano de 2022 já demonstra ser um
ano histórico para a trajetória da
empresa!"

Filipe Ataides - Owner
Hammer
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Como um lugar com poucos recursos naturais pode se tornar um sonho na terra?

Este ano tivemos a grata surpresa de visitar um dos lugares que todo ser humano
deveria poder pisar uma vez na vida: DUBAI.

Andar pelas ruas daquele lugar mudou a minha forma de enxergar o mundo e o motivo
é simples: como pode um lugar desprovido de recursos naturais (tendo apenas o
petróleo como dádiva do deserto), se tornar uma das maravilhas do mundo atual?

Explicar tudo aquilo apenas pelo simples fato de haver dinheiro disponível para realizar,
é fato pequeno e que de forma alguma faz jus ao tamanho esforço dos seus
governantes em deixar um legado próspero e digno como tem demonstrado deixar ao
mundo. 

Tudo naquele lugar é voltado ao ser humano: a beleza, o conforto, a funcionalidade.

Prédios tão grandes que parecem rasgar o céu, estruturas metálicas que desafiam as 
leis da física e da engenheira. Lugares tão bonitos que por vezes desconfiamos de 
que foram construídos pelo homem.

Além de tudo isso, a cidade é segura, limpa e arborizada. Nunca vi tantas flores ao 
ar livre em uma cidade como em Dubai, e isso me impressionou bastante.

Embaixo de toda essa beleza, areia, muita areia.

Os Emiradenses e seus governantes querem deixar algo maior em sua 
existência e isso é algo que eu jamais esquecerei: a vontade de deixar um legado.

Criticam os Emirados por explorar mão de obra barata dos países que os 
cercam, mas quando penso sobre isso entendo que Dubai não obriga ninguém 
a ir trabalhar lá. As pessoas vão até lá na busca de algo melhor do que 
possuem em seus países e nesse sentido, entendo que as críticas ao trabalho 
dos operários que constroem Dubai é algo que nos ensina que não importa o 
que você faça, sempre haverá críticas mas nem por isso devemos deixar de 
realizar e nesse sentido, Dubai é a prova do que o ser humano é capaz de fazer 
quando um povo é governado por pessoas que desejam deixar algo para a 
sociedade.

Pense um pouco: Se você tivesse dinheiro para manter a sua família bem
por dezenas de gerações depois de você, você pegaria todo esse 
dinheiro e colocaria na construção de algo que pode dar certo ou não?

Só arrisca quem tem vontade de realizar e DUBAI para mim é  o símbolo
da REALIZAÇÃO.

 O Ser humano é capaz de fazer coisas incríveis, basta
ter vontade, pessoas boas  e o motivo certo!

Filipe Ataides - Fevereiro de 2022



RECUPERAÇÃO DE UM
MOINHO DE CARVÃO

No primeiro semestre de 2022 atuamos na recuperação de um moinho de carvão. A atividade incluiu a
troca do revestimento do interior do moinho (chapas de inox) bem como a recuperação de partes da
carcaça externa que estavam avariadas. Além disso, foi efetuado a troca da tampa superior que
envolveu o processo de usinagem de grande porte e ao final a pintura do equipamento.

HAMMER REFORMA MOINHO DE CARVÃO DE UMA IMPORTANTE EMPRESA DE PAPEL E CELULOSE.



NÓS FABRICAMOS PEÇAS
DE TODOS OS TIPOS,
FORMATOS E TAMANHOS.

Fabricamos peças usinadas e de caldeiraria em qualquer
quantidade, mediante desenho, croqui ou amostra.
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Desta forma, as distribuidoras de
aço atuaram de formas diferentes
quanto a atualização dos preços de
seus estoques, onde pudemos notar
que algumas surfaram na onda do
maior preço enquanto outras
buscaram atuar com preços médios
de mercado e isso fez com que a
tomada de preços para a cotação da
fabricação de peças, passasse  
 obrigatoriamente pela tomada de
preços de TODOS os materiais que
estivéssemos cotando aos clientes.

O trabalho aumentou muito para o
fechamento de pedidos, mas desta
forma, garantimos o melhor preço
bem como a garantia de estoque e
pronta entrega para os itens
ofertados sem riscos de fechar
pedidos e não ter aço para fabricar.

Essa é a nova maneira de atuar
enquanto esse mercado luta para se
estabilizar.

Esperamos que o mercado se
normalize e que possamos voltar a
cotar materiais com previsibilidade
e assertividade onde a cadeia possa
gerar confiança em relação ao
estoque e preço dos materiais que
hoje vivem um período inflacionário
e cheio de ressaltos.

Tudo muda o tempo todo e quem
sobrevive é o que melhor se adapta,
sempre!
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Uma variável que influencia
diretamente nos nossos preços é o
custo da matéria prima.

Trabalhar na compra de aço nos
últimos 3 anos tem sido uma tarefa
que nos obrigou a reaprender tudo
que sempre soubemos sobre aço.

Antigamente, atuávamos com o
preço do quilo do material,
calculando o peso específico das
peças e em caso de fechamento do
pedido, buscávamos a efetivação da
compra no mercado, mas isso é coisa
do passado.

Existe muita, mas muita diferença
no preço do aço quando cotado em
várias empresas diferentes e o
motivo nós explicamos para vocês:

Acontece que o mercado passou por
muitas variações desde que a
pandemia da COVID-19 assolou o
mundo, mudando as ofertas, a
produção e a demanda de matéria
prima em nosso país e no mundo
todo de forma geral.

As siderúrgicas pararam de produzir
aço no começo da pandemia com o
medo do mercado parar de
consumir e como sabemos, a
retomada da produção é gradual e
bem lenta ( de 6 meses 1 ano para a
retomada de uma siderúrgica
podendo ser até o dobro disso).

É possível cotar
matéria prima pelo

preço médio do
quilo do aço? 

 
Como está essa

condição
atualmente no

mercado nacional?

DESAFIOS: COMO
ESTÁ A COMPRA DE

AÇO ATUALMENTE
NO MERCADO?

www.hammer.ind.br



www.hammer.ind.br

 A humanidade voltará a pisar na lua em breve e isso pode
acontecer ainda este ano!

A NASA ( Agência Espacial Norte Americana) divulgou recentemente uma
janela de voos para o projeto ARTEMIS que visa colocar novamente o
homem na Lua.

Esta janela de voos pode começar ainda em agosto 
de 2022 e irá enviar uma nave não tripulada para 
efetuar uma série de testes.

Não sabemos ao certo a data em que um ser 
humano irá pisar novamente na Lua mas 
sabemos que uma mulher está prevista 
para fazer isso e será em breve.

Ficamos na torcida de que possamos ter 
imagens recentes de um ser humano 
caminhando novamente pelo solo lunar e
quem sabe um dia, uma base por lá 
visando nossa ida a MARTE!



www.hammer.ind.br

A A HammerHammer
completacompleta
uma décadauma década
de vida!de vida!

No dia 30 de Julho de 2022, a Hammer completa 10 anos de vida.

Não foi fácil, mas valeu muito a pena!

Como um filho que começa a entender da vida, a Hammer é hoje uma empresa sólida e que
sabe seu lugar no mercado.

Nossos clientes conhecem e aprovam os trabalhos que realizamos e quando o nome Hammer
é citado, sabemos que junto vem o sentimento de seriedade, comprometimento, qualidade,
ética, compromisso bem como a alegria de atuar com uma empresa que sabe o que faz!

Nosso objetivo é transformar o nosso mercado através do nosso trabalho e da nossa postura
perante as empresas e pessoas com quem negociamos, para que saibam que existem pessoas
corretas, dignas e que levam muito a sério aquilo que fazem.

Existe lugar para todos, mas somente os bons e corretos sobrevivem por muito tempo e por
isso a Hammer tem a certeza de que essa é a primeira década de muitas que virão!

Parabéns a Hammer, uma empresa que ajuda a tornar feliz a humanidade através do trabalho
que realiza, buscando sempre atuar da forma mais justa e perfeita possível!
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usinagem
caldeiraria

todos os portes

industrial
manutenção

fabricação e manutenção
de equipamentos mecânicos completos, incluindo projeto.
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